

# Saumur. La SCOPE accueille un stage BAFA

- Publié le 08/11/2023 saumur kiosque

Aux dernières vacances de la Toussaint (du 29 octobre au 5 novembre) la SCOPE de Saumur a accueilli dans ses locaux du chemin vert sa 3ème session de la formation base BAFA.



*Les 30 stagiaires accueillis*

Partenaires de longue date, l'AFOCAL (organisme de formation aux métiers de l'animation) et la SCOPE ont souhaité renouveler cette riche expérience. 30 stagiaires du saumurois se sont donc formés à l'animation, testant des activités, expérimentant le travail en équipe, échangeant sur les responsabilités et découvrant les facettes du rôle d'un animateur. 6 jeunes de la SCOPE se sont ainsi engagés dans ce projet, bénéficiant d'une prise en charge de leur formation dans le cadre du contrat de ville (Agglo Saumur val de Loire et l'Etat).

Depuis le 14 octobre 2022, il est possible de commencer sa formation à partir de 16 ans. La spécificité de cette formation réside dans le fait qu'elle se déroule dans une structure d'animation jeunesse prônant les valeurs d'éducation populaire et située dans le Saumurois. A noter qu'en février l'association accueillera une session perfectionnement dans ses locaux.